

LA COUPE EST PLEINE

Aujourd'hui encore un agent pénitentiaire a été agressé à la Maison d'Arrêt de Caen.

Aujourd'hui encore cette agression est l'acte d'un détenu mineur transféré récemment sur notre établissement pour des raisons disciplinaire.

Il devient courant que la MA Caen reçoive des détenus difficiles mais savez vous dans les hautes sphères que notre établissement est actuellement à **195 % de taux d'occupation au quartier homme ?**

Force Ouvrière dénonce ces **conditions de travail** pour les personnels.

A quand une véritable prise de conscience ?

Est-il normal que les personnels Caennais subissent ces violences et ces conditions de travail déplorables quotidiennement ?

Aujourd'hui c'est un mineur qui a craché sur un surveillant. Que se passera-t-il demain alors même qu'un autre déjà exclu de notre structure vient d'y revenir ?

INACCEPTABLE

Force Ouvrière demande que tous les personnels travaillant dans de tels conditions soient félicités et remerciés y compris financièrement !

Le Bureau local souhaite un prompt rétablissement à notre collègue et lui apporte notre soutien plein.